

Sitzungsvorlage 125/2016

öffentlich

TOP: Grundsatzbeschluss zur Landesausstellung Weißenfels im Jahr 2022

Beratungsfolge	Sitzungstag	TOP
Stadtrat	30.06.2016	

<input type="checkbox"/>	Einbeziehung des Senioren- und/oder	<input type="checkbox"/>	Behindertenbeirats
--------------------------	-------------------------------------	--------------------------	--------------------

Finanzierung:			
Mittel stehen bereit im Budget:	<input type="checkbox"/> ja	<input type="checkbox"/> Nein, jedoch	<input type="checkbox"/> apl <input type="checkbox"/> üpl <input type="checkbox"/>
aus dem lfd. Haushalt: aus VE / Resten:	<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>	Deckung in Budget Nr. aus Produkt: aus SK / USK aus Maßnahme-Nr. Ansatz auf SK noch verfügbar im SK	
KSt: SK: USK:			
Unterschrift Budgetverantwortlicher			
Mitzeichnung im Bedarfsfall:	Unterschrift		
Zustimmung eines anderen Budgetverantwortlichen			
Bestätigung durch Amt Finanzen			

Sachstandsbericht:

Grundsatzbeschluss Landesausstellung Weißenfels 2022

Aus Anlass des 350. Todestages von Heinrich Schütz (1585-1672) beabsichtigt die Stadt Weißenfels im Jahr 2022 eine Landesausstellung durchzuführen.

Der Arbeitstitel für die Landesausstellung lautet:

MUSIK FÜR GOTT UND DIE WELT

Die Leitthemen werden sein:

- Heinrich Schütz - der Vater unserer modernen Musik
- Die Herausbildung einer europäischen Musiksprache des Barock
- Weißenfels als ein Zentrum mitteldeutscher Barockmusik
- Verknüpfung mit weiteren Stadt- und Landesthemen

Die nächsten Schritte bis Ende 2017:

- Erarbeitung der Projektskizze (Zwischenbericht Ende Sept./16 und Ende Juni/17)
- Zielstellung: Projektantrag 30. September 2017
- Gespräche mit Projektpartnern und Entscheidungsträgern
- Recherche zu Exponaten und ggfs. Leihkonditionen
- Klärung potentieller Ausstellungsflächen
- Ermittlung mögl. Korrespondenzstandorte (Musikfeste etc.)
- Ermittlung des Investitionsbedarfs/Abstimmung EFRE-Antrag der Stadt

Parallel erfolgt die Recherche und Einberufung eines(durchaus auch international) besetzten, wissenschaftlichen Beirats.

Sollte die Umsetzung eine Landesausstellung unmöglich erscheinen, ist alternativ eine Grobkonzeption einer ähnlich angelegten Großausstellung zu erarbeiten. Dazu sind die notwendigen personellen und finanziellen Voraussetzungen zu schaffen.

Risch
Oberbürgermeister

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat der Stadt Weißenfels beschließt, dass die Stadt Weißenfels eine Landesausstellung, wie im Sachstandsbericht beschrieben, für das Jahr 2022 beantragt.

Risch
Oberbürgermeister